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Kutai  Kartanegara,  biwara.co  –  Wakil  Ketua  DPRD  Kaltim,
Muhammad Samsun merespons keluhan warga Desa Rapak Lambur,
Tenggarong, terkait minimnya infrastruktur pertanian.

Jumat, 17 Februari 2023, Samsun datang langsung ke lokasi,
guna mendengar keluhkesah masyarakat. Agenda legistalor fraksi
Partai  Demokrasi  Indonesia  Perjuangan  (PDI-Perjuangan)  itu
juga untuk menampung aspirasi di derah pemilihannya.

Pada  momen  itu  Samsun  mengatakan,  sebagian  besar  keluhan
masyarakat  yang  diadukan  yaitu  terkait  pupuk.  Begitu  pula
infrastruktur pendukung pertanian hingga masalah irigasi dan
jalan usaha tani.

“Memang yang masih menjadi kendala di desa seperti itu. Untuk

https://biwara.co/2023/02/25/infrasturktur-pertanian-di-desa-lambur-jadi-perhatian-wakil-ketua-dprd-kaltim/
https://biwara.co/2023/02/25/infrasturktur-pertanian-di-desa-lambur-jadi-perhatian-wakil-ketua-dprd-kaltim/
https://biwara.co/2023/02/25/infrasturktur-pertanian-di-desa-lambur-jadi-perhatian-wakil-ketua-dprd-kaltim/


itu pembangunan irigasi hingga jalan usaha tani sangat perlu
dan  memang  harus  ditingkatkan,”  kata  Samsun,  Sabtu,  18
Februari 2023.

Menyikapi  keluhan  tersebut,  politisi  PDI-Perjuangan  ini
menyebut, pihaknya di dewan akan mendorong anggaran dibidang
pertanian.

“Sebab kedepan Kaltim tidak bisa lagi bergantung pada tambang.
Solusi terbaik buat kita mau tidak mau harus beralih ke bidang
pertanian. Kalau dilihat, lahan kita cukup dan petani kita
ada,” terangnya.

Begitu pula mengenai infrastruktur pada sektor pertanian. Dia
menegaskan pada bidang infrastruktur merupakan hal yang tak
kalah pending dalam mendukung pertanian di Kaltim.

“Untuk  itu  perlu  mengoptimalkan  pertanian  kita  sehingga
menarik. Menariknya apa, pemasukan ekonomi petani kita banyak,
hasil  pertanian  juga  banyak.  Selain  itu  kita  perlu  juga
menelusuri  terkait  kelangkaan  pupuk.  Hal  ini  tidak  bisa
dibiarkan sebab pemerintah telah memberikan subsidi terhadap
pupuk,” tandasnya. (Adv/DprdKaltim/AL)


